

令和7年度 第5回青森市子ども会議

- 1 日 時 令和7年8月18日（月）9時30分～15時30分
- 2 場 所 青森市役所 本庁舎1階 ロビー
- 3 出席者 子ども会議委員9名、子どもサポーター3名、ファシリテーター1名、事務局2名
- 4 活動内容 (1) モヤヒルズの見学
(2) 三内丸山遺跡の見学

5 開催概要

市営バスを子ども会議で特別にチャーターし、午前中はモヤヒルズ、午後は三内丸山遺跡の見学に行きました。各グループで調査する内容を確認し、活動を開始しました。

モヤヒルズの見学

ヒルズクラブ前からスタートし、ケビンハウスやキャンプ場を通り、山側の遊歩道を歩きました。標高が高いため涼しく、自然に囲まれた道は、とても気持ち良く歩くことができました。少し木陰で休憩した後、リフトの下を通り、ヒルズサンダーに気を付けながら、テニスコートの方へ行き、スタート地点に戻りました。途中、市内を一望できる場所があったり、そば畑やひまわり・コスモス畑など普段見られないような景色を見ることができました。



次に、ヒルズクラブの中を見学しました。プールやキッズルーム、モヤヒルズ産スイカなどの特産物が売られているところ、テラスには、わなげやストラックアウトなどの遊べる場所がありました。モヤヒルズは冬のスキー場のイメージが強いですが、夏のモヤヒルズも色々な魅力があり、新しい発見でした。

三内丸山遺跡の見学

まず、三内丸山遺跡センター内にある縄文食材を使った料理を楽しむことができる「れすとらん五千年の星」で昼食をとりました。そして、外にある遺跡とさんまるミュージアムを見学しました。さんまるミュージアムでは、縄文遺跡群を映像で見ることができたり、タブレットなどを使った解説は多言語に対応していました。ミュージアムショップやおみやげ屋を見学し、最後まで縄文の世界を楽しむことができました。



前回の活動も含めて、実際に歩きながら調査することで、様々な発見をすることができ、2グループとも調査用紙にたくさん書き込みながら活動を行うことができました。

最後に、本庁舎に戻り、次回の活動の確認などを行い、活動を終了しました。